

「信じる」

校長 杉村 英樹

保護者の皆様におかれましては、お健やかに新しい年をお迎えのこととお喜び申し上げます。

3学期の始業式では、次のようなことを子どもたちに話しました。

「新年、3学期の目標ややってみようと思うことを決め、その決めたことを『負けず くじけず 諦めず』やり遂げましょう。そして、今の学年のまとめと次の学年に向けての準備をしっかりとしていきましょう。」と話した後、「ビリーブ」という曲を流し、「歌詞を見ながら曲を聴いて、これからの一日一日にどう役立てられそうかを考えてみましょう。」と伝えました。

歌詞にある「アイ ビリーブ イン フューチャー」という言葉の意味は、「わたしは未来を信じている」です。子どもたちには、未来だけでなく、家族や友達、先生たちを信じてもらいたいし、自分の力や可能性も信じてもらいたいと思います。相手を信じるために相手のよいところを見付ける。自分を信じるために努力する。「努力は実る」と自分に言い聞かせる。ほかにもあると思いますが、信じるために何をすればよいかを考えて、そのことをどんどんやっていってほしいと思います。

今年は巳(み)年(へび年)です。脱皮をする蛇のイメージから巳年は、新しいことが始まる年になると言われています。また、「巳」を「実」にかけて「実を結ぶ」年とも言われるようです。北久米っ子一人一人が信じる力を高め、新しいことにチャレンジし、「実を結ぶ」「努力が実る」年となるよう、教職員一同、今できることを精一杯取り組んでいきます。

保護者の皆様や地域の方々のお力添えをいただき、息を合わせた「つながる教育活動」を一層推進していきたいと思いますので、引き続きご理解とご協力をお願いいたします。

「寒さにまけず がんばろう」

生徒指導主事 菅野 智雄

北久米小学校では、相手を思いやり、安心・安全に学校生活を送ることを目指して、毎月の目標を設定しています。1月は「寒さにまけず がんばろう」です。寒さに耐えることだけでなく、心も体も元気に過ごせるように、次のような頑張るポイントを挙げています。「早寝・早起き」「バランスのよい食事」「体力つくり」「うがい・手洗い」「活動に合った服装」です。どれも健康を維持するためには当たり前のことです。冬休みが明けて、気持ちを新たにして迎えた3学期を、この目標でスタートしたいと思います。ご家庭でも声掛けをお願いします。

寒い時期の服装については、I学期に「校内生活の決まり」で以下のようにお知らせしています。

- 上手な重ね着をして、校内では防寒着は脱ぎましょう。
- 安全面を考慮し、ジャンバー等の外せるフードは取り外しましょう。
- ファッション性より、防寒や活動にふさわしい等、機能性を重視した服装を考えましょう。
- 体操の学習では、タイツ、レギンス、長いスパッツ等は原則として脱ぎましょう。
- 登下校時、フードはかぶらず、ネックウォーマーでは口鼻を覆わないようにしましょう。
- カイロは、貼るタイプか、衣服内に忍ばせて使う。(出して触ったり、投げたりしない。)
 2025年も、北久米っ子が、心も体も元気に過ごせるよう、ご協力をよろしくお願いします!

~北久米小のクラブ活動~

<昔の遊びクラブ>

こまやけん玉、あやとりなど、昔から伝わる遊びに親しんでいます。子どもたちの発案で、10月にはかるた大会、11月には羽根つき大会を行いました。難しさを感じつつ、楽しみながら競いました。異学年で構成されたグループで、助け合いながら、仲よく活動しています。

<テーブルゲームクラブ>

オセロや将棋をはじめとした盤上 ゲームや、トランプや UNO などの カードゲームに取り組んでいます。 知らないゲームのルールを友達に 聞くなどして、様々なゲームに挑戦 しています。異学年の友達とも交流 しながら楽しく活動をしています。

<バドミントンクラブ>

めりはりをつけて皆で楽しむ、今の自分よりうまくなることを目標にして活動しています。2 学期に体育館が使用できなくなり、運動場での活動になりましたが、風にも負けず一生懸命打ち返しにいく姿が見られました。たくましく力強く活動しています。

<工作クラブ>

みんなで工作や折り紙を楽しんでいます。今年は、スライムやミニクリスマスツリーを作りました。班で持ってくる材料を確認して各自で準備をしたり、作り方を教え合いながら丁寧に作ったりすることができました。作品を完成させた後は、友達と見せ合い、すてきなところを伝え合う姿も見られました。

<イラストクラブ>

自分の好きな絵を描いています。 全員が1時間集中して取り組んでいます。背景の描き込みや色塗りも丁 寧に行っています。子どもたちは絵 と向き合い、画力を向上させました。 これからも絵をたくさん描いて、身に 付けたことを図画工作科などにも生 かしてほしいです。

<シーズンスポーツクラブ>

「チャレンジ・全力・協力・みんなが 安全に楽しもう」をクラブの目当てと して、活動しています。活動内容は、 子どもたちが話し合って決めていま す。これまでに経験したことのあるス ポーツもあれば、未経験のスポーツ もあり、楽しみながらみんなで協力 して活動しています。

<ダンスクラブ>

明るく笑顔で、楽しく曲を表現することを目標として活動しています。 基本的な振付や立ち位置を考えたり、リズムに合わせて踊ったりするのが難しいですが、みんなで案を出し合って頑張っています。曲もみんなで選びました。家でも練習して上達してほしいです。

<音楽クラブ>

琴の演奏をしています。外部講師の菊紫玲先生が来てくださっています。姿勢や手の置き方、特別な奏法など、とても丁寧に教えてもらいます。1時間があっという間に終わってしまうほどです。楽しく、技術も身に付けながら練習しています。4年生から6年生まで仲よく活動しています。

<パソコンクラブ>

パワーポイントを使って自己紹介のスライドを作り、クラブのメンバー同士で発表しました。また、ワードを使って、オリジナルカレンダーを作成しました。2学期には、プログラミングを用いて音楽づくりをしました。これからも、子どもたちが思い描いたものを作ることができるように、みんなで挑戦していきたいです。

<卓球クラブ>

誰とでも仲よく協力して、楽しく卓球をすることを目標にしています。ラリーの目標回数を設定して練習をしたり、トーナメント形式で試合をしたりするなど、一生懸命活動に取り組んでいます。いろいろな友達と関わり合えるよう、6年生を中心に、更に活動を工夫していきます。



クラブ活動では、異学年の同じ趣向の友達と関わりながら活動します。今年度、北久米小学校では、10のクラブを設置し、4・5・6年生が活動しています。